

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

熊谷先生の講義を受講して、その熱意・パワフルさ。
また、こなたけの徹底したシステム、病院に至るまでの過程を
詳察し非常に感動しました。
またスタッフの方々の人柄(人柄)が仕事にやりがいを持っていましたが
よく伝わってきました。
自院でできている所と足りない所が明確になり
非常に有効的な2日間でした。
残りの回も多くの事を学ばせて頂きたく見つけます。
よろしくお願ひいたします。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

2日間 OPセミナーを受講させて頂き、誠にありがとうございました。

1年間 MTRを行ってきて、自分自身の内容と実行する大切さを理解をしていくも、患者さんに伝え、心を動かし、理解して頂くことの大変さを痛感しておりました。

今回、鶴谷先生から直接お話をきく、

「なぜMTRをやるのか。なぜ必要なのが。」

「いかに健康な口腔内であることが、どれだけ価値があるか。」

「口腔から全身の健康につながること」を改めて、学び、感銘を受けました。

院内実習では、DH村岡さんから、丁寧に、細かいポイントや、手技、患者さんと接するときに気をつけていることを学びました。

村岡さんは談笑も交えながらもお話しをされ、学ぶ側の者の心もひきつけ、患者さんへ心からより丁寧な対応や会話をされており、とても勉強になりました。

今回学んだことをいだし、より多くの患者さんへ“予防すること。”

“健康な歯を維持する価値”“MTRの大切さ”を伝えていき、

医院全体の予防力を高めてまいりたいと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今、OTMを実践始めた約2年、医療の方向性を大きく変わった
とは思た上じて工事中一歩も後退しては
いた。実験をすればするほど、「これがいい」という想いが
強くなり、医療にOTMという「軸」が出来たと感じ
る事が骨本にならしく感じます。
課題はまだあります。171>28-5と並んで34P-12
(2)になります。

今後もよろしくお願いします。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

予防歯科の真骨迺を学ぶ事が出来たと思います。
今までやっていた事とは違う事が多く、
正直ハードルが高く感じます。
くじける事なくスタッフ一丸となって元気を、で参ります。
当院は小児の患者も大変多いですが
必ずしも口の中は良くありません。またこちらが説明では
理解して頂けない方が少なくて困りますが、
カリバースト等を信じ、必ずアタマ-20のDMFを年々
0に出来ることを目標とします。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

とにかくセミナーいっぱいの熊谷先生のお話導入で、心をわくづかせました。和やかだけでなく同行していく衛生士の顔つき目の輝きが変わっていくのが分かりました。自分の医院は割と予防に特化し、しっかり治療していると思っていました。他院の治療跡を見ていると「ゼドい患者がいるな！」とか、「何でこんなことになってしまったんだ…」と悪い気持ちになりますともう、自分は日々勉強しより正確な技術と知識を提供していくつもりでした。しかし、自分がいかにも未熟で多くの歯科衛生士をうけ出していることを実感し、一刻も早く診療体制を見直しシステム化すればどちらかと思いました。これから考えることやることは山ほどです。でも幸い来りには衛生士に説明をもち一緒に教えてくれる衛生士さんが多いです。この機会を与えてくれた院長と熊谷先生にはいつも感謝です。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

健全な生子の獲得をコールモニタリング
を行はずとも、大変なめざめも起こる。
理解してから(約1ヶ月)は、Dr. DHさん
は治療中心ではなく、医療を主とするところ
で、治療の治療(?)はなく、むしろ手術的
U20の治療の治療(?)は、5ヶ月後には、
明瞭な改善(半連MTMの導入)を取り扱う
ところ

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

- 患者さん1人1人のモニベーションを高めるために必要な知識と工夫がたくさんあり、勉強になりました。
- 術師士や衛生士業務に専念できる環境、システム作りの重要性を感じました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

歯科医師として、DTを育成し、院内アシスタント
として多くの大変さを如実に実感し、実際は遠かに
<少ない事>

ただ、やむを得ず職場に付帯してのDTは、
それは目的、目標、手法、モード一度多くの生産と
結ぶべき事。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

日吉歯科の保田は土さんの実習をうけさせて貰った。

私の体操は今日見て80°変化なし。

ハイドロヘッド実感72。

システム環境作りも大事ですが、何を

交換する毎に実情がいる。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

口腔内写真の排列方や声掛け、メディカルトリートメントモデルの立ち方など、なんとはくかかれていつもおりたが、今までやったセミナーを受講して、あれこれ、これなど、などということがわかりまして
できなさい理由を考えるのではなく、むしと練習して
しゃかりとやつてこうと思います
また、唾液検査の必要性とまず自分が理解
できていないと、患者さんは伝わらない・伝わりにくい
と思つたので、学習・理解・練習を徹底して
いきます
ありがとうございました

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所